

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 22. April 2010

Girls Day` 2010 auch im Mühlheimer Rathaus

Zum heutigen bundesweiten Mädchen-Zukunftstag lud traditionell auch die Stadt Mühlheim ein. Der Girls` Day soll das Berufswahlspektrum erweitern und gibt daher Gelegenheit, technische und für Frauen untypische Berufe näher kennen zu lernen. Die fünf Teilnehmerinnen zwischen 10 und 16 Jahren vom Friedrich-Ebert-Gymnasiums und der Friedrich-Ebert-Haupt-und Realschule verbrachten den Praxistag in verschiedenen Abteilungen der Verwaltung sowie bei der Feuerwehr Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de